

Continúa riesgo terrorista en Francia a dos años del atentado en Charlie Hebdo



La Habana, 7 enero (RHC)- Francia llega este sábado al segundo aniversario del atentado en la sede del semanario satírico Charlie Hebdo, en el cual murieron 11 personas, con la amenaza terrorista aún activada y el estado de emergencia vigente en todo el territorio nacional.

Lejos de desaparecer, el riesgo extremista creció en estos 24 meses en los que nuevos ataques golpearon el país, con un saldo de más de 230 muertos y varios centenares de heridos.

El 11 de enero de 2015, en un ambiente general de conmoción y dolor, unos dos millones de personas desfilaron por las calles de París en una marcha por la paz que contó además con la presencia de alrededor de 40 líderes mundiales.

Sin embargo, los hechos de mayor envergadura ocurrieron el 13 de noviembre de 2015 en varios puntos de París, con un saldo de 130 fallecidos, y el del 14 de julio de 2016 en la ciudad costera de Niza, en el que 86 ciudadanos perdieron la vida.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/117708-continua-riesgo-terrorista-en-francia-a-dos-anos-del-atentado-en-charlie-hebdo>



Radio Habana Cuba